

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Weiterstadt. Wozu Mobbing führen kann, verdeutlichte die Theatergruppe der Hessenwaldschule in einem dramatischen Theaterstück, das am Freitag, 14. März, an der Hessenwaldschule aufgeführt wurde. Es ging um das Mädchen Marie, welches mies behandelt wurde und sich am Ende des Stückes das Leben nahm. Marie und ihre Freundin Sina wurden in verschiedenen Szenen gemobbt und in die Verzweiflung getrieben. Die Technik für das Stück wurde komplett kostenfrei von der Firma MultiSound zur Verfügung gestellt. Beteiligt waren alle Schüler des Theaterkurses, der von Adelheid Engst und Wilma Nyari geleitet wurde.

*Rafael de Olivera*

*Veröffentlicht am:*



<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=199&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)